

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Protokoll: Julian B., Max K.

**Anwesend** Max K., Dustin R., Eike M., Julian B., Teo S., Richard W., Paul S.

**Gäste**

**Datum** 22.02.2018 17:30–18:45 Uhr

## Tagesordnung

---

1	Berichte	1
2	Tresor repariert	1
3	FBR (dr)	1
4	Aufgaben	1
5	TOP 1 NfE (em)	2
6	TOP 2 Alte Zettel im HiWi Raum (mk)	2
7	TOP 3 Lappen in der Küche (Masi)	2
8	TOP 4 Weizengläser (em)	2
9	TOP 5 Vernetzungstreffen Frankfurt (rw)	2

---

### 1 Berichte

### 2 Tresor repariert

- Der Tresor wurde repariert, es war eine Diode bei der Ansteuerung kaputt (Freilaufdiode)

### 3 FBR (dr)

Änderungen in M.Sc. etit Erweiterung des Wahlbereichs „Ingenieurs- und Naturwissenschaften“ im M.Sc. etit um einen Unterbereich „Weitere interdisziplinäre Angebote“. Darin enthalten sind Lehrangebote im Bereich Entrepreneurship sowie Gründung und Innovation.

Wahlbereich M.Sc. etit – CED - „Angewandte Supraleitung (18-bf-2030)“: Bestehendes Modulangebot soll im Wahlkatalog „CED I: Beschleunigertechnik“ angeboten werden. - „Elektromagnetismus und Differentialform (18-dg2030)“: neues Modulangebot soll im Wahlkatalog „CED II: Mathematik“ angeboten werden

Überprüfung der rechtlichen Grundlagen des Schließkonzepts Das Dekanat überprüft jetzt wie man es gestalten kann, dass Studenten auch außerhalb der Schließzeiten in die Gebäude können, wenn es der jeweilige Prof befürwortet.

### 4 Aufgaben

- Max & Daniel: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende für 2018.
  - Alle in das Doodle zum Strategiewochenende eintragen
  - Entweder hier machen im S3–10 und Leute noch mal fragen, die im Doodle ”vielleicht eingetragen haben
  - Oder verschiedene Wochenende mit Arbeitskreisen veranstalten, dazu mal rum fragen

- 
- Julian B.: Fachschaften-Referat des AStA einladen um sich vorzustellen? müsste auch irgendwo im Wiki bei denen stehen oder bei der FSK. (vertagt bis Dezember 2017), da momentan die Sitzungen gering besucht sind, würden wir an der FSK teilnehmen, bei der FSK Teilnehmer und AStA Referate zusammentreffen sollen. Diese ist bereits in Planung.
  - Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
  - Lucas und Richard: Vernetzungstreffen organisieren
  - ~~David: Hausmeister wegen Anbringung des Briefkastens im Erdgeschoss nachfragen~~ Hausmeister findet Idee nicht gut, fragt aber wegen einer Schließberechtigung für uns
  - Richard: Blutspende organisieren (in ca. 99 Tagen)
  - Jenny und Julia: Helfer für den Girls-Day organisieren
    - Gabi hat angerufen und nach beiden gefragt
  - Richard und Eike: Liste für Werkzeuge + Kram Studielabor erstellen und aushängen
  - Richard und Eike: Küche aufräumen und ausmisten oder so, Kasse anmontieren im Regal
  - Admin-Team: Nils einen Account erstellen
  - ~~Jemand: Milch + Kaffee holen~~
  - Max: Mail schreiben wegen alten HiWi-Raum-Zetteln
  - Alle: Weizenbiertgläsern kaufen :-)

## 5 TOP 1 NfE (em)

- Teo hatte Klausuren, aber jetzt sind die vorbei
- Alle Änderungen wurden im Großen und Ganzen eingebracht
- Drei Änderungen werden auf der Sitzung besprochen
  - Profs sind auch nur Menschen -; Bleibt drin
  - Änderung mit Frauen waren dabei; Fliegt raus
  - Artikel Aufwandsentschädigungen: Es werden Autoren gesucht, die ihren Namen daruntersetzen würden, das ganze wird dann als Kommentar gekennzeichnet.
- Eike und Richard können die NfE drucken

## 6 TOP 2 Alte Zettel im HiWi Raum (mk)

- Max schreibt eine Mail zur Erinnerung mit Frist (01.05.), dann wirds weggeworfen (im Zuge eines Arbeitskreises oder einfach eine einzelne Person)

## 7 TOP 3 Lappen in der Küche (Masi)

- Geschirrtücher: Wer wäscht die?
- Irgendjemand sollte die waschen (0,01089918256 Sonnenoberflächentemperatur)

## 8 TOP 4 Weizengläser (em)

- Wir haben wahrscheinlich keine Weizengläser mehr
- Wir sollten neue Weizengläser organisieren, wenn die mal irgendwo im Angebot sind
- Vorschlaak: Amazon Wasserkocher

---

## 9 TOP 5 Vernetzungstreffen Frankfurt (rw)

- WIR HABEN EINE ANTWORT!!!
- Sie haben generelles Interesse daran, ab Mitte März haben sie Zeit dafür
- Vorschlag: Richard und Lucas sprechen mit Ihnen Mitte/Ende März - Finden wir das ok?
  - Ja.